



SOCIOS CERCANOS

51.9

MIL MDD.

Es el acumulado de la IED de Canadá en México entre 2006 hasta junio pasado.

31.1

MIL MDD.

Fue el intercambio comercial entre los dos países el año pasado, con un superávit para México.

EFFECTUADAS POR MÉXICO

Postura de Canadá responde a reformas

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Canadá ha adoptado una postura más firme y proactiva de cara a la próxima revisión del T-MEC debido a las reformas internas impulsadas por México, en particular en el sector energético, que han generado preocupación entre los socios del tratado, según expertos. Francisco J. Peña-Valdés, secretario general binacional de la

Asociación de Empresarios Mexicanos, explicó que esta postura refleja el descontento de Canadá frente a las políticas que considera lesivas para sus intereses.

“Las recientes reformas internas, en especial las energéticas, han golpeado severamente los intereses canadienses, generando inquietud y un cierto desencanto entre nuestros vecinos del norte”, dijo.

Por su parte, Jorge Molina Larondo, consultor de comercio internacional, coincidió en que Canadá no está satisfecha con la política energética efectuada por México, la cual ha perjudicado las inversiones de sus empresas mineras.

“En el Ejecutivo canadiense persiste la molestia con México por el mal trato contra empresas del sector energético y minero de Canadá por parte del gobierno de Obrador”, indicó.